
Compte Rendu Réunion de la Commission Participative du lundi 08/01/2024  

18h30 en Mairie. 

Présents : Elus, Karine HABLIZIG – Pietro DI CICCIO – Corinne GEORGES – Gaël 

RAFFELLI - ROMANOTTO Nicolas 

Référents de quartiers : Christian HERNANDEZ - Sandrine PEZEYRE Référents de 

Barens – Marie Laure CHENEVAZ – Annick CARRE - CASTALEIRA Lethycia Référentes 

de Passieu – DUCROT Monique Référente du Port – GEORGES Flo Référente des Epinettes 

– Sandrine MARTOS – CRUZ Frédéric – GAGNEUX Nadège - Bernard BOUCHET 

(Rédacteur de ce compte rendu) Référents du Girondan. 

Excusés : Brigitte SOUSSAN Référente du Port – Gilbert FORAY Référent des 

Epinettes. 

 

18h45 - Karine annonce que l’article concernant les quartiers a été intégré 

dans le bulletin Municipal. Elle signale que le site internet de la Mairie est en 

« restructuration » en vue d’une évolution possible et qu’elle a mis les quartiers 

dans l’onglet « Notre Mairie » puis « Démocratie Locale ». 

Elle souhaite que chacun fasse un retour critique afin d’apporter, si 

nécessaire, des modifications. 

Elle signale qu’une réunion d’information sur le site internet de la Mairie est 

programmée le 12 mars. Heure et lieu seront précisés sur le bulletin Municipal. 

Réunion d’information sur toutes les questions que l’on peut se poser sur sa 

fonction à savoir trouver la réponse à sa question. Le but est de rendre plus fluide 

et accessible son utilisation. 

Nicolas propose que chaque quartier s’exprime. 

Quartier du Girondan : Bernard rappelle ou informe sur les faits qui se sont 

déroulés au Cabinet des Urgences et demande que l’on protège et soutienne les 

médecins dans ce genre de situation inadmissible. Flo, qui travaille au cabinet de 

Crémieu confirme la permanence des agressions verbales quand les patients 

n’obtiennent pas la réponse attendue. Pendant les fêtes de fin d’année, des 

Urgences ont fermé drainant ainsi plus de patients vers les cabinets restés 

ouverts et créant ainsi des conflits intolérables pour les médecins. 

*Quid de l’aménagement du carrefour Verdolini pour sécuriser la traversée 

des vélos ? Suspendu pour non-conformité, le Département a sollicité un bureau 

d’étude pour analyser et proposer un nouvel aménagement. 

*Suite aux accidents au carrefour Douzet, qu’est-il proposé ? Des 

propositions d’aménagement ont été adressées au Département mais le coût très 

important doit nécessiter une programmation financière. 

*Sécurisation de la sortie de la rue des Moulins ? Des panneaux vont être 

mis en place pour prévenir de la perte de priorité. 

*Pietro demande si on peut réfléchir à l’aménagement de la fontaine de la 

place en la végétalisant. Jardin participatif ? Il faudra en parler en réunion de 

quartier afin de savoir si les gens ont des idées d’aménagements possibles. 

*Gaël annonce que, au Girondan, pour supprimer la flaque d’eau se formant 

lors des pluies, le puits perdu existant va être nettoyé avec une surverse. La place 

va être goudronnée.  



*L’aménagement des stationnements au Girondan ne se fera pas en 2024, la 

copropriété ne voulant pas céder le terrain nécessaire. 

Quartier de Passieu : Aménagement de la rue du Stade par la création d’un 

« Chaussidoux ». 

*Des explications quant à son fonctionnement sont données et après 

quelques remarques et interrogations de certains, il est dit que l’on verra à l’usage. 

*Il est signalé des problèmes au niveau de la Maison pour Tous où il n’y a pas 

de trottoirs et les piétons ne sont pas à l’abri de voitures en stationnement qui 

reculent. De plus certaines stationnent à des places interdites. 

On compte beaucoup sur le futur policier municipal … 

*Nicolas signale les incivilités perpétrées au niveau du gymnase où des tags 

ont été de nouveau réalisés mais les auteurs n’ont pu être identifiés contrairement 

à la fois précédente. 

*On fait remarquer que les barrières de 1.20 m qui protègent l’aire de jeu 

qui vient d’être créée, n’empêcheront pas le franchissement pour aller utiliser les 

jeux. La Municipalité compte sur les caméras et le nouveau garde à venir en 

fonction au 1er février. 

Quartier du Port : Pour supprimer la flaque qui se forme lors de chaque pluie le 

puit perdu va être curé et si cela ne suffit pas, un 2è puits perdu sera créé pour 

absorber le trop plein du 1er. 

 *Le carrefour du Port et de la rue du Paradis devrait être aménagé en 2024. 

Quartier de Barens :  

*Des précisions quant à l’historique des travaux du chemin piétonnier route 

de Barens, sont demandées. 

Il est rappelé que l’ancienne municipalité n’avait rien prévu sinon de faire 

éventuellement réaliser par les employés communaux des aménagements de 

sécurité non encore définis alors. La nouvelle municipalité, ne connaissant pas le 

dossier laissé en suspens, a suivi les propositions faites par l’entreprise. 

Gaël signale qu’il doit gérer le présent et que le réaménagement du chemin 

piétonnier, route de Barens, est prévu pour 2024. Une proposition sera faite aux 

riverains et référents de quartier et des discussions seront engagées pour trouver 

un consensus. 

Quartier de Chevramont : Des travaux sont aussi prévus Chemin du Paradis avec 

une piste cyclable pour rejoindre le futur Jalioparc. Une étude de sol sera 

effectuée pour les aménagements à réaliser autour du Jalioparc (Accès et 

stationnements). Mais cela se fera dans une 3è phase. 

Quartier des Epinettes : A la question concernant les odeurs d’égout aux 

Epinettes, la caméra n’a rien révélé et le niveau d’eau est trop haut actuellement 

pour utiliser les fumigènes. On attendra donc le printemps afin de poursuivre les 

investigations. 

Les poubelles jaunes sont toujours en attente … 

Fin des questions et réunion 19h45. 

La prochaine réunion est fixée au lundi 05 février 18h30 en Mairie. 
Nicolas propose des échanges informels autour d’un pot et d’un buffet pour 

fêter le Nouvel An. 


